

Durante 40 minutos estuvo ministro en visita con Leigh

Cuarenta minutos permaneció el ministro en visita que investiga el atentado contra dos generales de la FACH, magistrado Mario Garrido Montt, en el interior del Hospital Militar, donde interrogó al general (R) Gustavo Leigh.

Al término de la diligencia, abordado por los periodistas que esperan a la salida del recinto, el magistrado señaló: "Lo único que puedo decir respecto de la diligencia que se ha realizado es que vine a interrogar al lesionado, don Gustavo Leigh. Me dio la información que, en sus condiciones físicas, él podía suministrarme. No puedo darles mayores datos".

Consultado sobre si esta diligencia le permitió avanzar en la investigación, Garrido manifestó que "todo antecedente es siempre valioso". Luego, añadió que el general Leigh se encontraba plenamente consciente durante su interrogatorio.

Desde ese lugar se dirigió en el automóvil oficial hasta su domicilio y cambió a su propio vehículo, el que condujo hasta los Tribunales de Justicia, para luego dirigirse a hacer clases en la Universidad Diego Portales. Retomó sus labores judiciales pasado el mediodía en su despacho de la Séptima Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago.

"No puedo comentar lo que me dijo"

Cuando llegó al tribunal, "La Segunda" le consultó si el general Leigh se habría percatado de los rasgos de sus atacantes y, de ser así, si alguno le pudiera haber parecido conocido o que lo hubiere visto con anterioridad,

a lo que el magistrado dijo: "En realidad eso no se lo puedo decir, por cuanto le estaría entregando un antecedente valioso y forma parte del éxito de la investigación. Lo que me dijo no puedo comentarlo".

—Sólo se trata de establecer si a pesar de estar siendo atacado, el general Leigh pudo ver a sus atacantes.

—Es justamente un punto principal de la diligencia, y no puedo comentárselo.

—Sin embargo, ¿usted estima que la declaración fue buena?

—Sí, fue buena...

Las brigadas Investigadora de Asaltos y de Homicidios en las pesquisas

Trascendió que el ministro Garrido Montt está trabajando con efectivos



El Ministro en Visita Mario Garrido Montt en el Hospital Militar, esta mañana. No quiso adelantar antecedentes sobre su conversación con Leigh. Sólo dijo que el resultado fue bueno.

de la Policía de Investigaciones, a quienes ordenó diversas diligencias. Ellas estarán a cargo de las Brigadas Investigadora de Asaltos (BIA) y de Homicidios (BH).

En las últimas horas, peritos del Laboratorio de Criminalística de dicha institución evacuaron un informe — que se mantiene en forma reservada — respecto al análisis de las armas y

proyectiles usados en el atentado.

Entre otras diligencias, la policía efectuó un total empadronamiento en el sector donde ocurrió el ataque. Asimismo, se realizó un peritaje en el interior de la oficina de Leigh, ante la posibilidad que los dos autores del frustrado asesinato hubiesen dejado huellas dactilares, lo que aún no se ha comprobado o, al menos, no ha trascendido.

Opiniones opuestas sobre la forma de enfrentar la violencia entre visitantes del general Leigh

Continuaron, esta mañana, llegando diversas personalidades hasta el Hospital Militar, para conocer el estado en que se encuentra el general (R) Gustavo Leigh y expresarle su solidaridad. Entre ellos los diputados Andrés Aylwin y Carlos Bombal, que expresaron ideas opuestas respecto a la legislación para enfrentar la violencia.

Andrés Aylwin: "Una legislación excesivamente rigurosa no es lo mejor"

Andrés Aylwin, presidente de la Comisión de Legislación y Justicia de la Cámara de Diputados, tras visitar al general Leigh en el Hospital Militar, indicó que "vive como persona que ha luchado por la vida durante todos estos años, a manifestar mi solidaridad y a expresar públicamente mi más categórica condenación a esta y a toda expresión de

violencia. Lo importante es que vuelva la paz a Chile y estos actos atentan contra esa paz y la dignidad de la Patria".

Consultado sobre la relación entre este hecho y la liberación de presos políticos, indicó que "agradecería no mezclar una cosa con otra. El tema de la violencia lo trataremos in extenso en el Congreso. Creo que es muy malo simplificar las cosas en este problema. Ahora sólo he venido en un gesto humano de solidaridad".

Finalmente, respecto a la flexibilización de normas, Aylwin manifestó: "Yo creo que una legislación excesivamente rigurosa no es lo mejor para afrontar el problema de la violencia". Agregó que sólo entregaría mayores antecedentes en las discusiones al interior de la Cámara.

Diputado Bombal

Luego de visitar al general Gustavo Leigh, el diputado Carlos Bombal expuso su oposición a la fle-

xibilización de las leyes antiterroristas. Dijo que este atentado "hará reflexionar muy profusamente al Ejecutivo, en cuanto a las indicaciones que ha enviado al Congreso y que serán materia de análisis en los próximos días, en todo lo que significa flexibilizar las normas que se refieren a las conductas terroristas".

Sergio Molina: "El general pasó una buena noche"

Alrededor de las 9 de la mañana, antes de la llegada del Ministro Garrido, visitó al general Leigh el ministro director de Odeplán, Sergio Molina. Tras visitar al herido, indicó que "vine a darle un saludo, a manifestarle mi solidaridad por este cobarde atentado del que fue objeto y, además, mi alegría por su milagrosa recuperación".

Molina añadió que no había visto al general, pues "considero que no era la ocasión de hacerlo".

EN TODO CHILE, MAS PROXIMOS A USTED

BANCO CONCEPCION

FUNDADO EN 1871

INFORMESE SOBRE EL LIMITE DE GARANTIA ESTATAL A LOS DEPER A LOS DITIA ESTARE EL LIMITE DE GARANTIA ESTATAL